

Ricardo Sodi avanza en la insaculación

Ricardo Sodi Cuellar, expresidente del Poder Judicial del Estado de México, fue seleccionado como candidato a ministro por la Mesa Directiva del Senado en el proceso de insaculación de candidaturas para la elección de jueces, magistrados y ministros del Poder Judicial de la Federación. En el proceso participaron mil 239 aspirantes, de estos mil 46 corresponden al padrón original que entregó el Comité de Evaluación del Poder Judicial; más 180 a quienes les dio la razón el Tribunal Electoral tras impugnar su participación.

También se consideraron tres que envió la Suprema Corte y 10 más que incluyó el Senado a solicitud del TEPJF, lo que da un total de mil 239, de acuerdo a información del Senado de la República.

El listado de las candidaturas del Poder Judicial fue remitido a la Suprema Corte de Justicia de la Nación para que sea validado y, a su vez, lo hagan llegar al Instituto Nacional Electoral (INE), pero en caso de no ser así, el Senado lo enviará directamente al órgano electoral.

El presidente de la Mesa Directiva del Senado, Gerardo Fernández Noroña, dio por concluido el proceso de insaculación de candidaturas para la elección de jueces, magistrados y ministros.

Aura Moreno